

WT 15.2.24

## Volle Teller im Gemeindehaus



Foto: Amelie Stromberger

**WEISSENBURG** - Volle Tische, volle Teller, volle Mägen: Im Gemeindehaus St. Andreas wurde am Aschermittwoch wieder ein ökumenisches Fastenessen angeboten. Mitglieder des Kolpingwerks haben die Gemüsesuppe gekocht und gesponsert. Etwa 120 Suppen-Portionen haben die Freiwilligen zubereitet und verteilt. Der Andrang war groß, schon vor 11.30 Uhr füllte sich langsam der Saal. Mit gefüllten Tellern, frischem Brot und guter Stimmung saßen die Besucher an langen Tischreihen zusammen. Die Aktion läu-

tet alljährlich die Fastenzeit ein. Sie soll die Menschen daran erinnern, dankbar zu sein, mit Einfachem auszukommen und vom Wohlstand abzugeben. Die drei Euro pro Portion gehen als Spende zu gleichen Teilen an die Tafel der Stadt und an Projekte des Weltladens. Am Festessen beteiligt waren die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde St. Andreas, die katholische Pfarrgemeinde, die neuapostolische Kirche und die evangelisch-methodistische Gemeinde.

ast